

# PlantaDoce.

Empresa

## Asabys amplía capital en 4,8 millones para reforzar su fondo 'biotech'

La gestora española de capital riesgo refuerza su primer fondo especializado en ciencias de la vida y de la salud, con el que espera alcanzar setenta millones de euros.

A. Escobar  
2 sep 2019 - 05:00



Asabys Partners, más capital para respaldar el ecosistema nacional e internacional de innovación biomédica. La gestora española de capital riesgo, liderada por Josep Lluís Sanfeliu, exsocio de Ysios Capital, ha acometido una ampliación de capital de aproximadamente cinco millones de euros en su primer fondo.

La gestora especializada en ciencias de la vida y de la salud, a través de la sociedad Sabadell Asabys Health Innovation Investment, ha acometido una ampliación de capital de 4,84 millones de euros, hasta un resultante desembolsado de 9,37 millones de euros, según consta en el boletín del Registro Mercantil (borme).

En declaraciones a PlantaDoce, Sanfeliu ha explicado que “esta ampliación de capital

---

# PlantaDoce.

---

es parcial” y que está relacionada con “el compromiso anunciado por los inversores que alcanza niveles superiores a los sesenta millones de euros”. El vehículo de capital riesgo tiene previsto levantar 70 millones de euros en 2019, diez millones más respecto al planteamiento inicial.

**El principal inversor de la plataforma es el Banco Sabadell**, a los que se suman otros como el Institut Català de les Finances (ICF), la familia propietaria de la farmacéutica catalana Reig Jofre o personalidades como Marian Puig, presidente de Isdin. Asimismo, el pasado julio la entidad financiera Alantra llegó a un acuerdo con Asabys para convertirse en socio estratégico del fondo y adquirir un 35 % de su capital.

## **Asabys está liderado por el exsocio de Ysios Capital, Josep Sanfeliu, y por la exdirectora de desarrollo de Kern Pharma, Clara Campàs**

Asabys Partners es un proyecto nacido a finales de 2018 y liderado por Sanfeliu, junto a la investigadora Clara Campàs, exdirectora de desarrollo y estrategia del laboratorio farmacéutico Kern Pharma. Junto a ellos les acompaña Sylvan Sachot, como director de inversiones, que durante los últimos cuatro años ha desarrollado su carrera profesional en Ysios Capital. También forman parte de Asabys Partners Guillem Masferrer, ex Capital Risc, y Andrea Sáez, ex Pangaea Oncology, ambos como inversores asociados.

La gestora lideró el pasado mayo una ronda de financiación de ocho millones de euros en la plataforma de realidad virtual especializada en el tratamiento de trastornos de salud mental Psious. La ronda estuvo coliderada por Sabadell Asabys Health Innovation Investments, de Asabys Partners, y por Caixa Capital Micro II y Caixa Capital Tic II, vehículos gestionados por Caixa Capital Risc. También participaron Sabadell Venture Capital, BStartup10 y el vehículo de inversión de Carlos Gallardo especializado en inversiones en salud digital, entre otros.

---

# PlantaDoce.

---

Con esta aportación económica, Psious completará el desarrollo de sus soluciones de realidad virtual para el tratamiento de trastornos de ansiedad (fobias, pánico, trastorno por estrés posttraumático, trastorno obsesivo-compulsivo), gestión de estrés, depresión, problemas de atención como el TDAH y trastornos del espectro autista o psicóticos, entre muchos otros.

## Asabys Partners ha liderado dos rondas en compañías especializadas en salud mental y biotecnología

Antes de verano, Asabys Partners ejecutó su segunda inversión. La gestora lideró una ronda de financiación de 1,5 millones de euros en Ona Therapeutics, *spin off* del Institut de Recerca Biomèdica (IRB) y la Institució Catalana de Recerca i Estudis Avançats (Icrea). Con sede en el Parc Científic de Barcelona, Ona Therapeutics desarrolla un nuevo medicamento dirigido a bloquear CD36 e inhibir las células formadoras de metástasis. Este abordaje terapéutico podría prevenir la formación de metástasis y eliminar las existentes, potencialmente en cualquier tipo de cáncer.

En los próximos meses, Asabys Partners anunciará nuevas inversiones con la idea de continuar “abordando la innovación tecnológica desde una óptica transversal”, atendiendo a los segmentos de biotecnología y dispositivos médicos, pasando por la salud digital”, según reconocía Sanfeliu hace unos meses.